
"Je me félicite du fait que madame la sous secrétaire de l'ONU,Rose Asha MIHIGO ait mis un accent prononcé 
sur le point 3b de notre agenda surtout que c'est une personne originaire de la partie est de l'Afrique ou de facon 
intense,la femme autochtone des forêts humides continue d'être violée et violentée sans que les auteurs de ces 
crimes ne soient inquiétés alors que les états concernés par des décennies de guerres perpétrés dans cette partie 
du globe fournissent des efforts inlassables pour établir une paix durable.
Aussi,je garde le profond espoir qu'au sorir de cette session,nous aurons élaboré de solides recommendations qui 
condamnent fermement,préviennent,arrêtent et punnissent efficacement cette pratique qui tend à s'ériger en 
culture.
Bonne reception.
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